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Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften 14.05.2014
 
  öffentlich  Vorlage Nr. 345/2014-9

    Stand 30.04.2014
 
Betreff 
 

Anfrage des AM Stadler vom 20.04.2014 betr. Situation im Gewerbegebiet 
Bornheim-Süd 

 
Sachverhalt 
 
Zur beigefügten Anfrage vom 20.04.2014 wird wie folgt Stellung genommen: 
 
Frage 1: 
Hat der zuständige Bürgermeister überprüft, ob weiterhin an den Wochenenden das Gewer-
begebiet Bornheim-Süd als preiswertes Übernachtungsquartier durch Lkw-Fahrer genutzt 
wird? Wie oft und wie viele Fälle wurden aufgedeckt? 
 
Antwort: 
Im Grundsatz entspricht die Nutzung der Parkbuchten im Gewerbegebiet Bornheim-Süd den 
üblichen Verhältnissen in Gewerbegebieten und den getroffenen straßenverkehrsrechtlichen 
Anordnungen. Dies gilt auch für die auf dem Randstreifen abgestellten Fahrzeuge. 
 
Die weit überwiegende Anzahl der in Rede stehenden Parkvorgänge ist somit legal und nicht 
zu belangen. Trotzdem wird die Verwaltung die Situation in diesem Bereich weiter beobach-
ten. 
 
Frage 2: 
Was unternimmt der zuständige Fachbereich um das illegale Parken von Lkw-Fahrzeugen 
im Gewerbegebiet Bornheim-Süd einzuschränken? 
 
Antwort: 
Auf die Antwort zu Frage 1 wird verwiesen. 
 
Frage 3:   
Wurde anlässlich des Flohmarktes am 13. April 2014 der „ruhende Verkehr“ im Gewerbege-
biet überprüft und wie viele Verstöße wurden festgestellt? 
 
Antwort: 
Im Zusammenhang mit dem Flohmarkt am 13. April 2014 wurde keine gezielte Kontrolle des 
ruhenden Verkehrs vorgenommen, weil dem Veranstalter bereits vor dem Markt am  
09.03.2014 weitere Auflagen zur Verbesserung der Parksituation (z.B. Einrichtung eines 
Shuttle-Dienstes zwischen dem „EMKA“-Markt und Gewerbegebiet Bornheim-Süd, zusätzli-
che „Parkeinweiser“ zur besseren Auslastung der vorhandenen Stellplätze etc.) aufgegeben 
wurden. 
 
Bei der Nachbetrachtung des Marktes wurde zudem von der Polizei mitgeteilt, dass während 
des Marktes keine gravierenden Probleme hinsichtlich des Parkverhaltens aufgetreten sind. 
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Frage 4: 
Warum wurde der Müll auf der Straße Rosental (s. letzte Seite meines Schreibens vom 
21.01.2014) bis heute nicht entfernt?  
 
Antwort: 
Da die Beseitigung der fraglichen Abfälle im Rosental offensichtlich irrtümlich unterblieben 
ist, hat der Bürgermeister den Stadtbetrieb Bornheim mittlerweile aufgefordert, dies nachzu-
holen.  
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